

AMG-Wappen als LED-Projektion bestellbar

Nach dem Erfolg des beleuchteten Marken-Sterns, gibt es jetzt im Originalzubehör Programm von Mercedes-Benz eine weitere, auf moderner LED-Technik basierende Individualisierungsmöglichkeit: den LED-Projektor AMG-Wappen. Beim Öffnen der vorderen Türen wird mit Hilfe der Einstiegsbeleuchtung das AMG-Wappen in 3-D-Optik auf den Boden projiziert.

Im Wappen von Mercedes-AMG symbolisiert ein Baum am Fluss den Standort Affalterbach; Nocke, Ventil und Ventalfeder stehen für den Motorenbau. Der LED-Projektor ersetzt die ab Werk eingebaute Einstiegsbeleuchtung in den vorderen Türen. Er ist für zahlreiche Baureihen von A-Klasse bis zum GLS erhältlich.(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



LED-Projektor AMG-Wappen.

Foto: Auto-Medienportal.Net(Daimler)



LED-Projektor AMG-Wappen.

Foto: Auto-Medienportal.Net(Daimler)